



## 始業式の様子

新年度がスタートしました。感染拡大防止のため、簡素化した始業式となりました。各学級では、新担任と学年主任、学年担当職員の紹介の後、担任による学級開きが行われ生徒は緊張しながら姿勢良く話を聞き入っていました。

各学年の生徒全員から、本年度に向けた意気込みを強く感じました。

### 令和3年度 始業式 学校長「式辞」

新2年生・新3年生の皆さん、進級おめでとうございます。

現在、新型コロナウイルス感染拡大が続いている状況ですので、人との間隔を取り校歌等を割愛した式といたしました。

さて、皆さんには進級に伴う変化があります。学年が変わり、靴箱が変わり、教室が変わり、各教科の先生や担任の先生が変わります。そして明後日には、62名の一年生が入学してきますので、二年生は、先輩として手本となる・中堅学年として学校を支える立場となります。三年生は、最上級生としてすべての面で国府中学校のリーダーとなります。また三年生は中学校生活最後の一年です。悔いがないよう、心と体と頭を鍛えてください。活躍を期待しています。今年も皆さんにたくさんのありがとうを伝えられたら嬉しいなと思っています。

国府中学校の素晴らしいところを特に3つ、ある人から教えていただきました。

1つめは、あいさつです。毎朝元気なあいさつをする生徒が日々増えてきて、今日1日頑張ろうという気持ちが高まったそうです。

2つめは、38年目を迎える校舎を、きれいに使っていることです。花壇もきれいに整備されて花が咲いています。みなさんが、作業や掃除をしっかりとやっていることに感謝をしてもらいました。

3つめは、新学期を迎えた時など節目節目で「よし、がんばるぞ」と皆さんの目がきらきら輝いていることだそうです。ぜひ、それらの素晴らしさを継続・発展させていってください。

そうすれば、笑顔あふれる、みんなで伸び合う国府中学校にさらに磨きがかかるはずです。今年度もコロナの関係で学校生活や行事等に様々な影響があるかもしれませんが、力を合わせて乗り越えていきましょう。よろしくお願いします。

